
第２回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  大垣桜高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年 １０月２０日（金） ９：３０～１１：３０ 

    

３ 開催場所  大垣桜高等学校 校長室 

 

４ 会議の構成 学校運営協議会委員 

会  長  中川  智臣    大垣市墨俣地域事務所 所長 

副 会 長  堀 あゆ美     岐阜県社会福祉協議会 生活支援部 主査 

会  員  髙木  久      墨俣一夜城（歴史資料館）館長 

西川    守    社会福祉法人 羽島郡福寿会 

馬渕  琴美       墨俣児童館 館長 

浦野真由美       育友会副会長 

                                                                    

               学 校 側    安田ゆかり     校長 

篠田 和宏    事務長 

奈波 宏和     教頭  

郷  絵美    教務主任 

芝山 玲子    生徒指導部長 

西村佐英子    進路指導部長 

髙橋 路子    家庭・福祉部長 

                                                   

５ 会議の概要  

（１） 文化祭参観 

（２） 「大垣桜の歩みトピックス」 

       ・令和５年度前期分の各種活動報告（随時ホームページに掲載済み） 

（３） 学校評価の結果について 

 ・学校アンケート集計結果についての考察 

（４） 意見交流 

意見１  「文化祭に参加し、楽しく見させて頂き仕事を忘れてしまったくらい。」 

     教師が、生徒と一緒に頑張る姿を見られ、良い刺激となっている。先生方の尽

力が伺えた。 

意見２  コロナによる自粛期間が緩和され、学校生活が徐々に従来の姿に戻りつつある

中での文化祭であった。生徒の弾けた笑顔で思いっきり楽しんでいる姿がとても

印象的であった。「このまま学校生活を謳歌できることを祈っています」 

意見３  家庭・福祉の専門校としての独特な展示出し物が多く、展示物の説明も堂々と 



しており、このような機会が成長へとつながるはずである。今後も、地域からア 

イデアを得ながら、地域ととも共に学ぶ姿勢を大切にしてほしい。 

意見４  生徒の下足箱において、ピカピカに輝いた靴がきれいに収められており、大変 

気持ちが良い。 

意見５  学習面において、「大垣桜の歩みトピックス」を拝見しても、校外研修、実習、 

    講義、交流、コンテストへの参加など、多くの活発な事業が戻ってきている。 

机上の学習のみでなく、体験的な学習を通して厳しさや楽しさが実感できるこ 

とで、理解をより深められていることがとても良い。 

        

６ 会議のまとめ 

  第２回学校運営協議会では、数年ぶりとなった体育館での全体観賞での文化祭を参観をいただ

き戻りつつある活気を感じていただいた。 

アンケート結果の分析において、例年同程度の結果となっているものの、項目によっては、「わ

からない」の回答数が多く、「わからない」という回答を減らしていくことも「開かれた学校」

には大切なことである。引き続き「賢く つよく 美しく」を掲げ、学校の情報発信や企業・大学

との連携強化により、更なる魅力の伝承に努める学校づくりを推進していきたい。 

 


